

Compte rendu du conseil d'administration
du
samedi 20 janvier 2024

Présents : André Bathernay, André Biaggini, Nicole David-Cavaz, Jean-Joël Duchesne, Geneviève Furlani, Claire Giraudy, Bernard Giraudy, Catherine Juan Balzer, Brigitte Lacaze, Philippe Lacaze, Éliette Larivière, Marie-Louise Mouket, Josye Moulin, Étienne Quencez, Christiane Raffin, Michel Raffin, Jacques Rigobello

Excusés : Jeannine Baroz, Nicole Gauzit-Fatou, Monique Lavirotte, Claire Pouradier Duteil

Ordre du jour

1. Bilan des activités du dernier trimestre 2023
2. Bilan des adhésions et bilan financier simplifié pour 2023
3. Mise au point de la page Facebook de l'association
4. Avancement de la revue, promesses d'articles, délais
5. Activités de l'été : propositions et calendrier
6. Questions diverses

1. Bilan des activités du dernier trimestre 2023

- Jus de pomme

Nicole avait acheté 50 kg de pommes, et apporté 20 kg de Montarmand. La pressée a donné 145 L. de jus pour 362 kg de pommes. Dépenses : 65 €, recettes : 66 €.

- Patoisants

La participation à la journée « Destination Noël » du 2 décembre a été un peu perturbée par le froid et la tempête de neige de la veille. Néanmoins, nos *quatre patoisants de choc* (Nicole, Jacky Blanc, Gérard Cohard et Roland Tavel) ont assuré avec brio une animation autour du laitier Jean Perrin de La Ferrière dans les années 60.

La prochaine animation est prévue pour le deuxième grumaillage de l'année dont la date est fixée au 8 mars prochain.

- Patchwork

À l'occasion de la journée « Destination Noël », les chiffonnières du HB ont vendu pour 250 € d'objets divers de décoration de Noël.

- Téléthon

Le concert du vendredi 8 décembre à l'église de Pinsot a réuni un groupe d'une quarantaine de personnes qui se sont retrouvées ensuite à la salle des fêtes autour d'une bonne soupe préparée par l'association.

La choucroute du lendemain avec repas dansant a eu un franc succès. Christian Jutten avait exposé deux sculptures en bois et le musée de Pinsot, quelques pièces de l'exposition de « l'Outil déchaîné ».

Notre association a vendu 7 planches de tombola pour la somme de 280 €.

Au total, le Haut-Bréda a signé un chèque global de 3 170 € pour le Téléthon.

- Activité « Jeux »

Elle regroupe une douzaine de personnes qui se réunissent les 2^e et 4^e mardis de chaque mois.

- Diagnostic thermographique de son logement pour des économies d'énergie

18 personnes étaient présentes à la réunion organisée à Pinsot le mercredi 27 décembre. 3 caméras de thermographie ont circulé. Le groupe a prévu de se retrouver pendant les vacances de février pour faire le point. Il est important de savoir que, pour garantir l'efficacité de l'opération, il faut le faire quand il y a au minimum 15° d'écart entre la température intérieure du logement et la température extérieure.

2. Bilan des adhésions et bilan financier simplifié

À ce jour, l'association compte 149 adhérents à jour de leur cotisation, contre 128 l'an dernier.

Bilan financier : les comptes de l'association (hors concerts) enregistrent un bénéfice de 5,45 € pour l'année 2023. Concernant les concerts, les recettes ont été de 16 590 €, et les dépenses de 17 524,48 €. Le déficit de 934,48 € sera pris sur la cagnotte. À ce jour, la Communauté de communes n'a pas reversé l'argent des billets de concerts vendus cet été soit 1960 €, Nicole va relancer le bureau d'Allevard.

La vente de revues a été un peu moins importante que les autres années.

Le solde du compte sur livret s'élève à 17 679,11 €, le solde du compte bancaire est de 5 519,78 €.

3. La page Facebook et le site Internet

1. Catherine et Marie-Louise sont les deux administratrices de la page Facebook de l'association. Catherine prépare un petit mot de bienvenue destiné à présenter l'association aux visiteurs et futurs abonnés. Il faudra définir qui sera appelé à gérer la page et apporter les informations diverses et variées concernant la vie de l'association.

Bonne nouvelle : à ce jour, mardi 23 janvier, la page Facebook de l'association est opérationnelle et elle est en ligne.

Intitulé : Association du Haut-Bréda et des 7 Laux.

2. Sur le site Internet, Michel a mis en place un nouveau moyen de recherche, aidé par son petit-fils Guillaume. La page "Recherche" permet une recherche exhaustive dans les 31 numéros de notre revue, soit sur un mot placé dans l'index "Titre", soit sur un nom d'auteur placé dans l'index "Auteur" ou bien les deux. Dans l'index "Titre" mettre un seul mot, dans l'index "Auteur" mettre un nom d'auteur et ajouter le prénom en cas d'homonyme. Tous les mots peuvent être écrits en minuscule ou en majuscules, mais sans aucune accentuation. Pour l'instant, l'orthographe doit être exacte. La base de données est en cours de mise à jour. Des améliorations seront apportées ultérieurement. Vous pouvez signaler des erreurs et oubli.

4. La revue

Chacun d'entre vous est sollicité pour écrire des articles.

Voici les articles qui sont actuellement en possession d'Étienne :

B. Seydoux, *Les Bains au Curtillard* ;

F. Philippe, *Que sont-ils devenus ? Deux Biassotins en Amérique du Sud* ;

M.F. Marie, *Ismaël Chassande-Mottin* ;

E. Quencez, *Henri Ferrand, Belledonne et les Sept Laux* ;

En attente :

E. Quencez, un article sur la faux et son usage

E. Quencez, *Gérard Arnaud* ;

J. Lebrun, *Irénée Marrou* ;

M-L Mouket, un article sur les nouveaux arrivants en Haut-Bréda ;

C. Pouradier Duteil, un article sur son grand-père de Russie ;

E. Quencez, *Emmanuel Le Roy Ladurie* ;

E. Larivière, *Toponymie et peuplement du Haut-Bréda, d'après J. Bruno* ;

Des nouvelles de la vallée, avec C. Juan Balzer, *La petite Vacherie ; Le camion de Popy* ;

Marie -Elizabeth Mathieu, *Les Sept Laux* ;

J. Baroz, *Alzheimer, par C.Tzourio*.

La date limite d'envoi des articles à Étienne est fixée à fin mars.

Les textes doivent être envoyés sous word, et les images en format jpeg, séparément.

Le circuit d'élaboration de la revue est le même que les années précédentes : Étienne et Éliette réceptionnent les articles proposés puis le circuit relecture se met en place pour les articles sélectionnés avec, dans l'ordre : Michel puis Nicole puis Éliette, et enfin retour à Étienne pour une ultime relecture.

Les articles à publier sont alors transmis à Philippe qui effectue la mise en page de la revue. Il demande à ce que les photos accompagnant les articles lui soient transmises à l'état brut sans être insérées dans le texte de l'article.

5. Les activités de l'été : propositions et calendrier

- Concerts (voir pièce jointe) :

JEUDI 25 JUILLET - PINSOT et MARDI 6 AOÛT- LA FERRIÈRE

Concernant le concert du 25 juillet en l'église de Pinsot, il n'y aura pas de location de piano à payer, par contre l'association devra verser des droits à la Sacem pour les œuvres de Ravel interprétées.

Le partenariat avec France Bleu Isère est renouvelé. Nicole et Jean-Joël ont fait une demande de subvention auprès du Conseil général de l'Isère et de la Communauté de communes pour l'année 2025.

Le prix du billet des concerts reste inchangé (20 €).

- Chorale avec Claire : du 29 juillet au 3 août.
- Théâtre avec Éliette : du 5 août au 10 août.
- A.G. du 20-07 : proposition d'une animation musicale à négocier avec le groupe « mountain messengers ».

Les autres activités (veillée, etc.) seront à voir au prochain C.A.

6. Questions diverses

Isabelle Gohin propose de faire éditer les poèmes de Françoise Baroz, au nombre d'une quinzaine environ. Le principe étant accepté par l'ensemble des membres présents, les poèmes seront accompagnés d'illustrations. Nicole contactera Daniel Naud.

La séance est levée à 19 h

La secrétaire de séance, Éliette Larivière

